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                                     COMUNE DI URI 
PROVINCIA DI SASSARI 

Via Sassari, 99 – c.f. 92081820901 tel. 0794187050 mail protocollo.uri@pec.comunas.it 

 

LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO  

Sindaco Lucia Cirroni 

URI 2016/2021 

Il TUEL, all'art. 46, prevede che il Sindaco presenta al Consiglio, nei termini previsti 

dallo Statuto, le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare 

nel corso del mandato. 

Il documento che oggi presento conferma nei contenuti il programma amministrativo 

presentato agli elettori. Le parole chiave della nostra azione amministrativa saranno 

da un lato efficienza, crescita, innovazione, cultura, solidarietà, e dall'altro 

partecipazione attiva, trasparenza, onestà, e legalità. 

Il nostro mandato sarà caratterizzato dalla collaborazione fra amministrazione, 

cittadini, associazioni, istituzioni, parrocchia e tecnici locali. 

Il programma è stato studiato ed elaborato con l'apporto di tutti i cittadini, ed evolverà 

accogliendo idee creative e proposte innovative che dovessero arrivare in ogni 

momento da cittadini, tecnici ed esperti. Proprio al fine di consentire la cosi detta 

democrazia partecipata verranno nominati dei referenti di quartiere che possano 

portarci a conoscenza delle varie criticità sentite nelle zone a loro destinate. 

Le amministrazioni locali negli ultimi anni hanno subito una crescente riduzione dei 

trasferimenti statali incidendo negativamente sui bilanci comunali. I vincoli di 

finanza pubblica comprimono, quasi annullano, la capacità di spesa dei comuni. Ci 

impegneremo ancora di più, ottimizzando le modeste risorse a disposizione, sia 

umane che finanziarie. Ultimamente viviamo un periodo di incertezza relativamente a 

una serie di risorse che prima venivano trasferite dalla RAS, ad esempio i 

finanziamenti per le estreme povertà, che consentivano, tra le altre cose, l'istituzione 

del servizio civico, fondamentale per garantire una serie di servizi per il paese. 

Risorse di estrema importanza per i comuni, che pian piano vengono tramutate in 

scatole vuote a causa dell'evolversi della normativa, sono le unioni dei comuni e le 

associazioni tra comuni, che consentono l'attivazione di servizi e la partecipazione a 

bandi con notevole risparmio. 
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OBIETTIVO STRATEGICO 1 - QUALITA' DEL GOVERNO 

I Comuni devono favorire la crescita e lo sviluppo dei territori che amministrano 

attraverso il dialogo diretto con i cittadini per generare servizi, processi e procedure 

semplici. A tal fine si assumeranno iniziative per avvicinare cittadini e istituzione, per 

ampliare le relazioni favorendo la partecipazione alle politiche e alle attività 

pubbliche. 

Le linee di intervento: 

 Stimolare la partecipazione dei cittadini attraverso la creazione di spazi di dialogo 

e confronto attivo su temi di interesse della comunità; 

 Attivare meccanismi virtuosi per spronare i giovani ad una effettiva 

partecipazione alla vita politica, sociale e culturale; 

 Sviluppare i sistemi informatici per snellire le procedure burocratiche 

 Snellire i tempi e le pratiche di adempimento delle autorizzazioni comunali  

 Riorganizzare le procedure amministrative per ottimizzare le spese degli uffici, 

nell'ottica dello snellimento dell'attività amministrativa. 

 Affermare il principio della legalità e trasparenza come elemento fondante di 

integrazione fra il Comune e la comunità di Uni. 

OBIETTIVO STRATEGICO N.2 

VALORIZZARE LE RISORSE UMANE, SVILUPPARE LA  

CULTURA DEL MERITO. 

Le linee di intervento: 

 Limitare al massimo l'uso di premi di produttività a pioggia ai responsabili d'area, 

ai dipendenti, valorizzando tutti i processi di accrescimento del personale del 

Comune di Uni. 

 la corresponsione di qualunque premio deve essere subordinata al  

raggiungimento di un obiettivo programmato, sulla base di parametri a carattere 

oggettivo, quali il tempo, il livello di professionalità, la capacità di iniziativa e 

l'impegno partecipativo alla realizzazione del progetto da parte del dipendente 

pubblico. La concretezza dell'obiettivo costituisce, pertanto, fattore determinante 

ai fini del riconoscimento del citato premio, di talché la 
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maggiorazione dell'incentivazione (diversamente dal compenso ordinario 

incentivante) è subordinata all'inserimento del dipendente in progetti di 

carattere strumentale e di risultato, miranti ad incrementare la produttività e 

l'efficacia dell'azione amministrativa per obiettivi qualitativi e quantitativi 

programmati. E' onere del dipendente, che intenda vedersi riconosciuto il 

diritto alla corresponsione dì siffatto compenso, dimostrare che il progetto-

obiettivo in cui è stato impegnato rientra tra quelli predeterminati 

dall'Amministrazione. 

OBIETTIVO STRATEGICO 

N.3 QUALITÀ DEL 

TERRITORIO 

Linee di intervento: VIABILITÀ E SICUREZZA, 

 In prosecuzione all'attività posta in essere nei primi sei mesi di mandato 

l'Amministrazione conferirà particolare attenzione alla sicurezza dei cittadini. 

Sono già iniziati, infatti, i lavori di tracciatura della segnaletica orizzontale, in 

parte attraverso il progetto denominato "Coros -sicurezza stradale" in 

associazione con i comuni di Ittiri, Usini, Putifigari e Olmedo. Tuttavia, le 

risorse sono state sufficienti solo per la messa in opera in parte di via Sassari e 

parte di via Marconi. La nuova amministrazione ha, quindi, destinato ulteriori 

risorse del bilancio comunale per completare le due vie principali, per tracciare 

parcheggi nelle piazze e per completare la segnaletica nelle strade parallele e 

perpendicolari a quelle principali. 

 Le attività di mandato prevedono quale prossimo intervento quello dedicato alle 

zone periferiche del paese. La programmazione strategica prevede anche 
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interventi che riguarderanno la manutenzione dei marciapiedi, della segnaletica 

verticale e il posizionamento di specchi in punti strategici del paese. 
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 Per migliorare la viabilità verranno poste in essere le azioni tese ad effettuare 

degli interventi volti al collegamento di vie ad oggi limitatamente accessibili. 

Nonostante la realizzazione della strada che porta all'area de Sas Conzas dove 

sarà creato un nuovo spazio verde con percorso aromatico e macchia 

mediterranea, sarà rivalutata l'ipotesi della creazione di un collegamento 

diretto con piazza della libertà, per poter rendere realmente fruibile quest'area, 

che attualmente rimarrebbe comunque interclusa e di non facile acceso. 

 Relativamente alla sicurezza la nuova amministrazione fin da subito si attiverà 

per ricostituire il servizio di polizia municipale in forma associata con altri 

Comuni, talché possa garantirsi un miglior espletamento del servizio e 

maggiori tutele alla popolazione. 

 Al fine di garantire il diritto alla mobilità alle persone con disabilità, sarà 

redatto un piano organico di eliminazione delle barriere architettoniche 

(P.E.S.A.) attraverso il quale saranno censiti e classificati tutti gli ostacoli e gli 

impedimenti presenti negli spazi pubblici e negli edifici di proprietà comunale, 

con l'obiettivo di programmare in modo efficiente gli interventi da effettuare 

partendo da piccole, ma prioritarie azioni e opere, eseguibili nell'immediato 

(messa a norma delle rampe esistenti, nuovi parcheggi riservati ai disabili, già 

in fase di realizzazione). 

Linee di intervento: 

URBANISTICA-DECORO E MANUTENZIONI IN AMBITO URBANO 

 Tenuto conto dell'aspirazione, di molti giovani del paese, alla costruzione di 

una abitazione di proprietà e considerati gli alti costi delle aree edificabili, 

l'amministrazione si propone di riattivare un progetto per la realizzazione di 

una nuova area 167 per l'edilizia agevolata. 

 Nell'ottica di incentivare il lavoro, riavvieremo il progetto di lottizzazione 

della Zona Artigianale sita in località Su Piubere. 
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 In associazione coni comuni di Thiesi, Ittiri e Olmedo si stanno attivando le 

procedure amministrative per effettuare gli studi di settore, necessari 

all'adeguamento del PUC al PPR, come previsto dalle normative in materia. 

 Un' altro importante obiettivo è quello di rendere il nostro paese più decoroso e 

accogliente tramite un nuovo arredo urbano. Inizialmente verrà data la priorità 

all'allestimento della Piazza Alisa e del centro storico e in seguito verranno 

allestite altre zone del paese. 

 la manutenzione del verde pubblico verrà posta in essere, anche attraverso accordi 

con i cittadini per la cura di particolari aree pubbliche (ad esempio con progetti 

come "adotta un'aiuola"). 

 E' prevista l'installazione di nuova cartellonistica che consenta al turista o al 

visitatore occasionale, di potersi orientare meglio. L'intervento potrà essere 

fruibile a seguito dell'ingresso del Comune nell'associazione denominata 

"associazione di comuni dell'itinerario del romanico" (odiernamente all'ordine del 

giorno dell'assemblea consiliare) che consentirà l'accesso a bandi regionali con 

finanziamenti ad hoc. 

 Particolare attenzione verrà riservata alla valorizzazione del centro storico e del 

patrimonio architettonico e archeologico, nonché alle aree verdi in particolare 

ai giardinetti di Piazza della Repubblica, i quali saranno oggetto di un 

intervento di valorizzazione e arricchimento degli spazi ricreativi, con la 

previsione di dotarli di apposita pavimentazione antitrauma. 

 Per garantire al meglio la sicurezza dei bambini e per la preservazione degli 

arredi, verrà valutata la possibilità di installare un impianto di video-

sorveglianza. 
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Linee di intervento: 

AGRICOLTURA E SVILUPPO RURALE 

L'Amministrazione pone in primo piano il settore Agricoltura del nostro territorio, 

sviluppando idee e soluzioni reali è, concrete, che possano essere attuative per le aziende 

agricole. 

 Proprio in quest'ottica, verrà considerata l'urgente e critica situazione nella 

quale versa la nostra viabilità rurale attuando piani di miglioramento e 

ripristino della percorribilità, gravemente compromessa, delle strade di 

penetrazione agraria, intervenendo con concretezza nel miglioramento delle 

condizioni generali di sicurezza. 

 Saranno promosse le iniziative indirizzate ad interventi ad ampio raggio nel 

campo delle energie rinnovabili affinché si ottimizzi e si favorisca il processo di 

modernizzazione delle aziende agricole . 

 L'amministrazione incentiverà la creazione di organizzazioni di produttori 

settoriali, anche attraverso l'istituto del consorzio. 

 In un contesto sociale di consumatori sempre più attenti alla qualità degli 

alimenti, l'amministrazione intende favorire la diffusione di una nuova cultura 

alimentare a tutti i livelli coinvolgendo le forze sociali e la scuola. In tale ottica 

si incentiveranno le attività dedicate alla produzione e vendita dei prodotti 

locali. 

 Oggi, argomenti importanti e legati alla salvaguardia della biodiversità 

floristica e faunistica, conducono all'individuazione di zone agricole e forestali 

da inserire all'interno degli elenchi dei Siti di Interesse Comunitario (SIC),  
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aprendo le porte del nostro Comune al recepimento di tutte quelle agevolazioni 

che la Comunità Europea mette in atto a favore di queste aree. 

 Nello specifico, si cercherà di introdurre all'interno di questi elenchi la zona di 

Pedras Alvas, adiacente al versante fluviale de "Su Riu Mannu", attraverso la 

stesura di Piani Gestione Siti Natura 2000. 

 Verrà rivalutata l'area-parco di Sant'Antonio valorizzandone la rilevanza come 

punto di aggregazione nel quale le famiglie possano svolgere attività ludiche e 

sportive in sicurezza. 

OBIETTIVO STRATEGICO N.4  

PROMUOVERE UNA CULTURA RISPETTOSA 

DELL'ECOLOGIA E DELL'AMBIENTE 

La valorizzazione delle risorse naturali alla dimensione economica, sociale ed 

istituzionale, è tesa a soddisfare i bisogni delle attuali generazioni, ma non deve 

compromettere la capacità delle future generazioni di soddisfare i propri bisogni. 

E' da intendere solo in questo senso la sostenibilità dello sviluppo, che è 

incompatibile in primo luogo con il degrado del patrimonio e delle risorse naturali, 

che di fatto sono esauribili, ma anche con la violazione della dignità e della libertà 

umana, con la povertà ed il declino economico, con il mancato riconoscimento dei 

diritti e delle pari opportunità. E' opportuno pertanto impegnare l'Amministrazione 

affinché si attivi in un processo di sviluppo della cultura ambientale che rappresenta 

nel tempo un cambiamento tale per cui lo sfruttamento delle risorse, la direzione 

degli investimenti, l'orientamento dello sviluppo tecnologico e i cambiamenti 

istituzionali siano resi coerenti con i bisogni futuri oltre che con gli attuali. 
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L'amministrazione in tale contesto si prefigge di svolgere un ruolo attivo nelle 

politiche di tutela dell'ecologia e dell'ambiente. 
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Linee di intervento: 

Incentivazione alla raccolta differenziata 

 Nel ciclo di vita dei materiali, lo scarto è un errore evitabile. Riprogettazione, 

Riduzione, Riutilizzo, Riciclo, Recupero, Compostaggio dell'umido con 

operazioni strutturate e programmate a monte, conducono alla drastica 

riduzione dei rifiuti. 

 Nell'ambito di una puntuale pianificazione del ciclo dei rifiuti si andrà a 

minimizzare il conferimento in discarica dell'indifferenziato. Cori tali obiettivi 

verrà strutturato il nuovo appalto della nettezza urbana che dovrà essere: 

efficiente nella raccolta differenziata, puntuale e mirato alla riduzione dei costi, 

con una cura nei dettagli. Ciò costituirà il presupposto per l'inserimento del 

nostro comune nel circuito virtuoso della gestione associata dell'unione dei 

comuni del Coros. Il procedimento per il passaggio della funzione di tale 

servizio all'Unione del Coros è stato immediatamente attivato appena avvenuto 

l'insediamento e a pochi mesi è già in fase di completamento. Gli obiettivi a cui 

la nuova compagine amministrativa mira sono: il miglioramento della qualità 

del servizio, il raggiungimento di percentuali maggiori di RD (Raccolta 

differenziata) al fine di ottenere le premialità previste dalla RAS, i rimborsi 

IVA per i servizi, così perseguendo una riduzione delle tariffe finali. 

Linee di intervento: 

EDUCAZIONE AMBIENTALE, PREVENZIONE e SICUREZZA DEL 

TERRITORIO 

 Altro obiettivo dell'Amministrazione si rinviene nella tutela, la conservazione 

e la valorizzazione del patrimonio naturale esistente, attraverso l'educazione 

ambientale, in un ottica futura, eticamente orientata ad uno sviluppo 

sostenibile. Tale obbiettivo può essere raggiunto con l'adesione alla campagna 
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di volontariato " Puliamo il Mondo" organizzata da Lega Ambiente con il 

coinvolgimento di scuole e associazioni locali, progetti scolastici mirati al 

riutilizzo ed al riciclo di materiali e prodotti di uso comune, 

 Sarà, inoltre, opportuno consolidare il rapporto con la Protezione Civile e la 

Compagnia Barracellare locali. Nei primi mesi del mandato l'Amministrazione 

ha raggiunto un grande risultato: Per garantire alla Protezione Civile di Uri 

l'acquisto di una tenda da campo totalmente attrezzata è stato trasferito dal 

Comune di Uri un considerevole contributo erogato dall'Unione dei Comuni 

del Coros 

 Nel corso del mandato si provvederà all'aggiornamento del piano di Protezione 

Civile per la messa in sicurezza degli abitanti del Paese in casi di emergenza e 

catastrofi naturali. 

 Nell'ottica di prevenzione dell'inquinamento cureremo con particolare 

attenzione la sensibilizzazione dei privati allo smaltimento dell'Eternit. 

OBIETTIVO STRATEGICO N.5: POLITICHE DI 
SOSTEGNO AI GIOVANI E ALLE FAMIGLIE 

Le strategie previste per le politiche a sostegno dei giovani hanno come obiettivo 

principale quello di attivare meccanismi virtuosi in grado di spronare la politica loca-

le affinché tenga conto dei giovani nei vari ambiti in cui essa ne incontra i bisogni (i 

temi del lavoro, della casa, dell'imprenditorialità giovanile, dell'acceso al credito, 

ecc.), tali da sostenere un serio ed efficace ricambio generazionale nella nostra 

Comunità. 

Linee di intervento: 

POLITICHE SOCIALI, POLITICHE GIOVANILI E CULTURA 

 Uno degli obiettivi primari dell'amministrazione sarà il rilancio e il 

rafforzamento dell'ufficio dei servizi sociali per riadattare la propria attività 

secondo standard di qualità a misura di famiglia. La famiglia, infatti, 
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rappresenta una risorsa fondamentale per il presente ed il futuro, per il cui 

sostegno è necessario il lavoro coordinato di istituzioni pubbliche e 

volontariato sociale. Analizzare il nucleo familiare implica considerare la 

comunità a diversi livelli, bambini, adolescenti, giovani, genitori e anziani. Una 

delle finalità da raggiungere è il soddisfacimento delle diverse esigenze 

all'interno del nucleo famiglia, ponendo particolare attenzione sui giovani 

membri della comunità, al fine di garantire ai nostri figli un luogo in cui vivere 

che offra iniziative, servizi, strutture, spazi verdi confortevoli e sicuri nonché 

di realizzare progetti volti alla prevenzione e all'approfondimento di tematiche 

che oggi giorno ci toccano da vicino. 

 Per i nostri figli è necessario creare un tavolo d'incontro tra comune e scuola al 

fine di garantire una migliore organizzazione, che possa rispondere in  modo 

più appropriato alle esigenze delle diverse fasce d'età favorendo la 

conciliazione dei tempi lavoro/famiglia. 

 Promuovere iniziative che possano garantire all'istituto comprensivo Uri Usini 

di riottenere la dirigenza autonoma di istituto. 

 L'Amministrazione si attiverà per garantire il recupero dell'edilizia scolastica e 

per migliorare gli ambienti nei quali i nostri figli trascorrono gran parte della 

giornata. 

 Garantirà, se necessario anche attraverso nuove forme di gestione - quale la 

concessione,- la continuità dei servizi per la fascia di età 0-3 anni, attualmente 

rappresentata dal "Paradiso dei Bambini", ma applicando adeguate politiche 

tariffarie, affinché tale indispensabile presidio continui ad assicurare un prezioso 

contributo a sostegno delle famiglie e seguiti a garantire il supporto pedagogico ed 

educativo ai piccoli utenti. 

 Verranno promossi interventi a carattere ludico/ricreativo, potenziando il 

servizio di ludoteca comunale, anche con iniziative estive differenti in base alle 

fasce d'età ed alle richieste e attraverso la collaborazione con la parrocchia si 

potranno creare alternative di carattere didattico/educativo e formativo,  
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includendo attività che stimolino le capacità cognitive dei più piccoli 

coinvolgendoli con il divertimento. 

 Verranno promosse campagne di sensibilizzazione alla popolazione all'utilizzo 

del "centro famiglia e comunità". In tale contesto viene messa a disposizione 

delle famiglie, in forma completamente gratuita, la competenza di specialisti 

quali psicologi, educatori, assistenti sociali, al fine di superare i primi conflitti 

familiari ed imparare a gestirli. 

 Verranno sensibilizzati i comuni limitrofi ad organizzare tavoli di confronto 

con aziende di trasporto pubbliche e private, per tutelare le esigenze dei 

pendolari e per distribuire in. modo equo le tratte, comunque recentemente 

ridotte. 

 Sempre grazie alla collaborazione fra amministrazione, istituzioni e 

associazioni sarà possibile creare una rete di progetti sulla legalità da affiancare 

a quello già esistente relativo al sostegno della genitorialità, volto al recupero e 

alla prevenzione legata ad una serie di tematiche oggi attuali. 

 Verrà dedicato, soprattutto per la fascia d'età adolescenziale e giovanile, un 

centro di aggregazione, - da realizzare attraverso la collaborazione tra pubblico 

e privato (come l'Oratorio L. 206/2003; L.R.4/2010) che potrebbe agevolare e 

favorire la partecipazione del Comune di Uni al Programma del Servizio Civile 

Nazionale, impiegando gli stessi operatori al fianco dei volontari già presenti in 

tali attività, che sia mirato alla socializzazione e all'integrazione con un 

momento dedicato allo studio e al recupero scolastico. 

 Per migliorare la vita dell'intera comunità andando incontro a diverse esigenze, 

con un occhio di riguardo per gli anziani ,l'amministrazione vuole porre in 

essere le seguenti linee di intervento: 

1- creare occasioni di formazione in collaborazione con le associazioni, in 

modo da sensibilizzare i giovani al volontariato, istruendoli 

contemporaneamente su ruoli e attività delle rispettive associazioni. 

2- Potenziare il servizio bibliotecario comunale allestendo spazi di lettura 
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all'esterno e completando il progetto di digitalizzazione dell'Archivio 

Storico Comunale, al fine di rendere accessibile all'utenza la 

documentazione presente ed incentivando chi fosse interessato alla 

pubblicazioni di testi relativi al paese e alla sua storia. 

3- Permettere ai giovani, anche attraverso l'interazione con gli anziani, di 

riscoprire la nostra cultura, la nostra storia e le nostre radici. 

4- Creare una brochure informativa dei servizi attivi sia a livello comunale che 

del paese, con l'obiettivo di avvicinare ai servizi predetti i cittadini/e 

residenti di Uni e favorire una maggiore flessibilità e fruibilità nell'accesso, 

limitando in tal modo, al minimo le risorse economiche impiegate, le 

difficoltà di utilizzo che risulteranno alla portata di tutti. 

5- Promuovere la valorizzazione del ruolo degli anziani, stimolandoli tramite il 

coinvolgimento degli stessi, in attività utili per la comunità con figure come 

il "Nonno Vigile". 

6- Ripristinare il servizio di assistenza domiciliare integrata rivolto a persone 

non autosufficienti, potenziando in particolare l'attivazione dei servizi di 

prelievi a domicilio in collaborazione con l'ASL; 

7- Risulterà, inoltre, opportuno ripristinare nel proprio bilancio di previsione 

un fondo da destinare all'associazione AVIS, necessario per garantire la 

continuità del servizio alle persone che seguono la terapia anticoagulante, 

ed estendendo tale servizio anche a coloro che necessitano di un semplice 

prelievo. 

8- Sarà, inoltre, necessario nel porre in sicurezza il proprio bilancio di 

previsione con il mantenimento degli equilibri di competenza e di cassa, 

consentire anticipazioni di somme alle famiglie sui contributi della R.A.S. , 

che sistematicamente pervengono all'Ente con notevole ritardo, tutto ciò al 

fine di fronteggiare le esigenze legate ai problemi patologici (leggi 104/92, 

162/98, "ritorno a casa"). 

9- E' nei propositi dell'Amministrazione, in collaborazione con i servizi 
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sociali, intervenire al miglioramento delle carenze nei settori sopra elencati 

e soprattutto alla ricerca di sistemi innovativi che possano migliorare il 

tessuto economico e sociale della nostra comunità, seguendo con doverosa 

attenzione tutte le opportunità di finanziamento a valere sulla legislazione 

europea, nazionale e regionale in materia. 

Linee di intervento: 

ASSOCIAZIONISMO, TURISMO E SPORT 

 Un'esigenza di grande importanza sotto il profilo organizzativo 

dell'associazionismo è quella di dare nuovo impulso all'organo della Consulta 

della Associazioni dando la possibilità anche ai vari gruppi, non riconosciuti 

come associazioni in ambito regionale, di partecipare alle assemblee. Proprio 

per questo nell'arco di pochi mesi la consulta è stata convocata diverse volte 

per organizzare diversi eventi e con grande riscontro. Grazie alla Consulta si 

potrebbe inoltre promuovere, all'interno dei gruppi giovanili lo spirito di 

collaborazione, per favorire una crescita sociale e culturale anche attraverso la 

promozione e la gestione di manifestazioni collegate ad eventi regionali e 

nazionali. In tale frangente un importante ruolo potrebbe essere detenuto anche 

dalla Consulta Giovanile, che in altri contesti offre ausilio all'ente locale 

organizzando e gestendo una serie di servizi, risultando per tali ragioni grande 

risorsa, da cui l'intera comunità potrebbe trarre beneficio. 

 Valorizzare il patrimonio naturalistico, architettonico e archeologico dell'intero 

territorio comunale (come il bacino artificiale del Cuga, Chiese, Nuraghi, 

Domus de Janas e Dolmen) con manifestazioni culturali, sportive, ecologiche e 

di promozione turistica, aderendo inoltre a progetti per la realizzazione di 

"itinerari tematici" attualmente finanziabili con il POR FSE 2014-2020. 
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 Il paese che la comunità urese vuole e che questa amministrazione intende 

interpretare, è quello che mette al centro di tutte le scelte la qualità della vita. 

Viene riconosciuto allo Sport un ruolo fondamentale nella nostra società, 

specie nell'educazione e nella formazione dei più piccoli, sia come forma di 

svago che per l'allenamento fisico degli adulti. Si ritiene, pertanto, di 

fondamentale importanza migliorare le offerte sportive integrando attività al 

femminile. Per raggiungere tale scopo non si può prescindere da due elementi 

fondamentali, prime fra tutte la comunicazione e la collaborazione fra 

Amministrazione ed Associazioni Sportive. 

 Verranno sopportate e favorite le associazioni già costituite e quelle che si 

costituiranno che vorranno valorizzare il territorio Urese anche attraverso 

l'individuazione di piste e sentieri naturali, con lo scopo di incentivare il 

turismo sportivo e naturalistico. Secondo elemento, ma altrettanto importante, è 

la presenza di strutture adeguate che possano ospitare gli sport che 

l'amministrazione si prefigge di promuovere. 

 Saranno necessari, per dette finalità, una serie di interventi fra cui il 

posizionamento del manto sintetico presso il campo sportivo "Ninetto 

Martinez" e la sistemazione dell'area circostante, adeguandolo ai canoni dettati 

dalla F.I.G.C.. A tal riguardo, fin da subito, l'amministrazione neo eletta si è 

attivata e in pochi mesi sono state poste in essere le procedure amministrative 

per conferire l'incarico a un ingegnere per la redazione del progetto, 

recentemente approvato dal CONI. Nell'ambito del procedimento complesso 

risulta formalizzata l'istanza di finanziamento a tasso zero (o comunque 

agevolato) aderendo all'iniziativa del credito sportivo, che consentirà un 

risparmio in termine di interessi rispetto a un mutuo ordinario. 

 Saranno effettuati interventi di manutenzione degli impianti esistenti e sarà 
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valutata inoltre la possibilità di crearne di nuovi sempre nell'intento di aumentare 

l'offerta dei possibili sport da praticare. 

 Al fine di coordinare la promozione dei vari sport e la gestione delle strutture e 

degli impianti sportivi, sarà promossa la creazione di una nuova commissione, più 

ampia e rappresentativa, delle varie associazioni sportive, attraverso la quale si 

cercherà di raggiungere l'obiettivo di regolamentarne l'uso. 


